

# Urgen a romper ya la alianza con el PRI

MAYOLÍ OLÍPEZ

El senador panista Damián Zepeda urgió al blanquiazul a romper la alianza electoral con el PRI en el seno de la coalición Va por México, después de que el Secretario de Gobernación aseguró que hay un acuerdo entre Morena y el tricolor para impulsar la reforma electoral.

“El PAN se ha tardado muchísimo: no sé cuántas veces quiere que lo engañen. Ya es el colmo. No hay que ser ingenuos, y debemos acabar con esa alianza que jamás debió haber existido”, planteó en entrevista.

El ex dirigente panista afirmó que “la alianza PAN-PRI es un error histórico. Jamás debimos haber tomado ese camino, por la incongruencia que significa, porque no compartimos visión de Gobierno... y hoy es más evidente que nunca”.

“Claro que debemos darla por terminada. Se debió haber dado por terminada hace mucho. Hoy creo que el PAN tiene esta oportunidad, desgraciadamente a raíz de esta situación, y decir ‘no tenemos nada que hacer como aliados electorales (con el PRI). No tenemos un proyecto en común que ofrecer’”, agregó.

**Damián Zepeda, senador del PAN**

“Que el Secretario de Gobernación esté hablando ya de la posibilidad de aprobar, en consenso con el PRI, una reforma electoral, es alarmante”.

